

本日最終日 平成28年度 秋の全国交通安全運動

- 夕暮れ時と夜間の歩行中、自転車乗車中の交通事故防止
- 子どもと高齢者の交通事故防止
- 飲酒運転の根絶

午後4時 信号交差点、左折のトラックにはねられ 下校途中の小2女児死亡

トラックは逃走、ひき逃げ事件として捜査

現場は、住宅や工場が立ち並ぶ一角

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2016.9.29 22:40

29日午後4時ごろ、青森県の市道交差点で、近くに住む小学2年、女児(7)がトラックにはねられ、約2時間半後に死亡が確認された。トラックは逃走し、県警はひき逃げ事件として捜査している。県警によると、交差点は信号機があり、見通しの良い十字路。白っぽい色のトラックが左折する際、横断歩道を渡っていた女児をはねた。現場に駆けつけた近所の女性(64)は「女児は頭から血がかなり出ていて、全く動かなかった」と話した。現場は住宅や工場が立ち並ぶ一角。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

旭川 交差点 自転車と乗用車が出会い頭に衝突 自転車の男性死亡

◇交差点 相手は止まらないかもしれない！◇

<北海道の交通事故死者100人に>

2016年9月29日(木)16時49分

28日午後10時前、旭川市東4条6丁目の市道交差点で、乗用車が自転車と出会い頭に衝突しました。この事故で自転車の近くに住む男性(35)さんが頭を打ち、病院に搬送されましたが、死亡が確認されました。警察は乗用車を運転していた女性容疑者(45)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。警察は、容疑者が自転車に気づくのが遅れたとみて調べています。この事故で、今年、道内の交通事故による死者は100人となりました。

午後4時 はみ出し、ゴミ収集車と正面衝突 2人死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年09月29日 20時23分

29日午後4時半、札幌市北区篠路の市道で、乗用車が対向車線にはみ出し反対からきたゴミ収集車と正面衝突しました。この事故で、乗用車は前の部分が大きく壊れ、乗っていた70代の男性と80代の女性が病院に運ばれおよそ1時間半後に死亡が確認されました。現場は札幌市の郊外を通る見通しの良い片側1車線の直線道路

信号のない交差点 スクールバスと乗用車が衝突

バス横転 7人搬送

◇交差点 相手は止まらないかもしれない！◇

2016年9月29日(木)17時40分

29日午後3時40分ごろ、青森県の農道で、町のスクールバスと乗用車が衝突し、バスが横転した。県警や消防によると、バスには小学生5人が乗っており、乗用車に乗っていた2人を含む7人が病院に搬送された。同署によると、全員命に別条はないという。町総務課によると、現場は信号のない交差点。

午後6時半 横断中のお年寄りの女性、車にはねられ死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2016/9/29 12:06

28日午後6時半頃、青森県の市道で道路を横断していたお年寄りが乗用車にはねられた。この事故で、会社員の女性(78)が胸などを強く打ち、1時間後に死亡した。警察が事故の原因を調べている。